



Acuerdan mesas directivas del Senado y Diputados atender rezago legislativo



MÉXICO (JORGE X. LÓPEZ).- Los presidentes de las mesas directivas del Senado y la Cámara de Diputados, Alejandro Armenta y Santiago Creel, acordaron acelerar la aprobación de reformas que se remiten como colegisladoras.

Luego de sostener la segunda reunión en la Cámara de Diputados, Creel detalló que harán un trabajo en sincronía entre ambas cámaras.

Las minutas que buscarán llevar a votación están relacionadas con temas de defensa de los derechos de las mujeres, de la niñez, en materia de seguridad y en materia ambiental.

“La próxima semana tendremos una minuta que ya se aprobó en Cámara de Diputados y que nos anuncian que ya está en Mesa Directiva, y que una vez que la Junta de Coordinación Política del Senado pueda proponer el calendario, saldrá la próxima semana que es justamente el Año de Francisco Villa.

“Pero también les informo que ya tenemos en Mesa Directiva siete minutas de las que el Senado de la República consideró como relevantes y estamos igualmente en curso de esperar que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados nos proponga el calendario para desahogar esas minutas”, indicó.

La lista que acordaron ambos presidentes contempla la presentación en los plenos de un total de 60 minutas. Creel detalló que entre algunas de éstas hay referentes a los derechos de las mujeres.

Por su parte el presidente del Senado detalló que el acuerdo es que semana a semana, el lunes o martes, cruzarán con las áreas técnicas el calendario de minutas que van a ser sometidas en consenso con las juntas de Coordinación Política al orden del día, y que serán votadas simultáneamente en el orden del día que corresponda a las actividades legislativas de cada semana.

“Y también hemos acordado una tercera reunión antes de que termine el mes para complementar, de tal suerte que podamos cerrar con mayor ritmo el mes de abril y concluir este ejercicio que sin duda va a tener como beneficio la aplicación de los derechos de las y los mexicanos.

“Claro que es un ejercicio serio y por eso es que estamos definiendo fechas, tenemos un calendario y tenemos ya un acuerdo de más de 60 minutos de ambas Cámaras que vamos a procesar a partir de la próxima semana, de manera coordinada”, señaló.